Die Zirkusdirektoren

Von Alexander Nettersheim, Jahrgang 6

Die Tanzgruppe "The Dancing Kitchen" gibt es an unserer Schule bereits seit 2022. Ins Leben gerufen wurde die Tanzgruppe von Daniela, unserer beliebten Köchin aus der Mensa. Am Anfang bestand die Gruppe aus ungefähr zwanzig Schülern und Schülerinnen, jetzt sind wir schon dreißig, die bei uns mitmachen. Wir treffen uns zweimal in der Woche nachmittags ab 13 Uhr in der Mensa der Helios-Schule, um dort auf der Bühne zu tanzen. Wir tanzen zu verschiedenen Musiktücken, die wir alle gemeinsam aussuchen. Jeder darf seine Lieblingsmusik mitbringen. Passend zur Vorweihnachtszeit tanzen wir gerade sehr gerne zu dem Lied "All I Want For Christmas".

Wie machen wir das? Wir schauen uns meistens ein Video bei YouTube an und wenn uns das Video gefällt, versuchen wir es einfach nachzutanzen. Angeleitet von Daniela und ihrer Kollegin Kim, die auch in der Mensa-Küche arbeitet, üben wir im Gleichschritt zu tanzen. Das klappt natürlich nicht immer sofort. Ich bin dabei der Moderator. Mit einem Mikrofon in der Hand stehe ich vor der Tanzgruppe auf der Bühne und sage an, welchen Tanz wir jetzt aufführen. Dann versucht jeder, sich im Rhythmus der Musik zu bewegen und wir üben so lange, bis wir es schaffen. Manchmal dauert es zwei bis drei Wochen, bis wir einen Tanz perfekt auf die Bühne bringen können. Das macht sehr viel Spaß, auch wenn es schon mal drunter und drüber geht. Wir sind eine lustige Gruppe aus dreißig Zirkusdirektoren. Wir haben fast schon an jedem Ort in unserer Schule getanzt, im Keller, auf der Treppe, in der Küche, wo wir gerade Lust haben.

Ein besonderer Höhepunkt wird für uns die Teilnahme am Rheinland Dance Contest von der AOK, der im März 2024 stattfinden wird. Bei diesem Wettbewerb würden wir gerne einen der vorderen Plätze belegen und dafür wird es eine Abstimmung im Internet geben. Wer uns seine Stimme geben möchte, findet ab März 2024 an dieser Stelle einen Link zur Abstimmung.